
           Anlage 5 
 
Persönliche Erklärung von Stadtrat Jürgen Canehl (Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen) in der Stadtratssitzung vom 28.04.2011 zu dem TOP 6.5 „Wiederherstellung 
des ehemaligen Kinderspielplatzes Goethestraße/Martin-Agricola-Straße“  
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
mit diesem Verfahren, was wir jetzt beschlossen haben, werden die monatelangen 
Diskussionen in unserem Stadtteil an der Stelle wieder anfangen, das wissen die 
Ausschussmitglieder.  
 
Wir brauchen dort Parkplätze, die der Eigentümer schon mal schaffen wollte, wofür die Leute 
aber nicht bereit sind 30 Euro pro Monat zu zahlen. Es ist aus stadtplanerischer Sicht nicht 
förderlich, an dieser Stelle womöglich noch mehr Bäume zu fällen und wiederholt diese 
Diskussionen zu haben. 
 
Dies ist wahrscheinlich ein Sargnagel der gemeinsamen Idee von GWA und SFM. 
 
Es gilt das gesprochene Wort! 
 
 
 
gez. Jürgen Canehl 
Stadtrat  
 




